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不動産の取引は安心のハトマークのお店へ！
夢が広がる不動産ネットワーク

ハトマークサイト岩手

http://www.iwate-takken.or.jp/
または 岩手県宅建協会 検索

不動産情報が検索できる
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〔表紙〕作者より一言
……………………………………………………
春の風物詩といえば入園式。あれから40ウ
ン年…いや、50ウン…やめとこ。
がんばって　あそびなよ　チビっ子たち。

皆川 正幸（みなかわ まさゆき）
昭和 38 年 2 月 12 日生れ　岩手県岩泉町在住
㈱学生援護会 an（アルバイトニュース）のイラ
ストレーター、漫画家あだち充氏のアシスタント
を経験したほか、講談社コミックボンボン「カッ
ピー」を 4 年間連載。
平成 19 年岩泉町へ帰省

イーハトーヴとは、「岩手」（歴史的仮名遣で「いはて」）をもじって作られた
宮沢賢治による造語で、賢治の心象世界中にある理想郷を指す言葉。

（フリー百科事典「ウィキペディア（wikipedia）」より）
全国に「岩手」をアピールできる「イーハトーヴ」をこの情報誌のタイトルと
しました。

タイトル「イーハトーヴ」の由来

ハトマークサイト岩手は、協会の会員が一般消費者の皆さま方にインターネットを利用して物件情報を公開しているサイトですので、ぜひご覧ください。

ハトのマークについて
　このハトのマークは、全宅連系 47 都
道府県協会のシンボルマークです。2羽
の鳩は、「会員業者と一般消費者の信頼
と繁栄」を意味しています。また、使用
されている色については、赤色は「太陽」
を、緑色は「大地」を、そして白色は「取
引の公正」を表わしています。

久慈支部　㈱サンホームズ　代表取締役　和山 彰志 さん

　東日本大震災から早くも 5年が過ぎました。「千年に一度」の大震災を体験し
高さ 15 ｍ級の津波が、甚大な被害を及ぼしていく様子を目撃し、自然界の恐ろ
しさを改めて知り私も一生涯、忘れることはできないと思います。当時、壊滅状
態にあった久慈広域 4市町村及び田野畑村の港湾・防波堤、水産関係の建物・漁
船等の復旧復興の計画を基にして、官民一体となり整備事業が進められてきまし
た。現在は、被災の面影がないほど整然と整備されております。
　街中を走るダンプ・トラック等の工事車両もだいぶ少なくなりました。先日、広域管内で被害の多
かった野田村役場に行く機会があり担当者の方に、工事状況について聞いてまいりました。道路整備
については村道の工事は順調に進んでいるとのことです。防災事業の高台団地も 27 年に完成し現在
は、団地内で災害公営住宅と被災者の新築住宅の建築ラッシュで急ピッチに工事が進められておりま
す。この状況は本年28年度も続くとのことです。しかし、新築物件に移転・入居できる人がいる反面、
経済的に移転が困難な人は、今なお仮設住宅で暮らしている等、課題も多く残されていると言います。
　また、久慈広域を結ぶ国道45号線と街を守る防潮堤の工事がだいぶ遅れているとのことです。特に、
防潮堤は、全地区早期完成が待たれているところです。
　会員の業務としては、震災時岩手県より要請のあった民間賃貸借上住宅についてですが、近年、移
動・引越する被災者も多くなっております。原因は、住宅新築・購入等によるものです。そのため被
災者との土地取引もここ 2〜3年は活発だったと言えます。
　地価については、震災以降、人口減少による空家・空地の増加等の要因も含め値下がりの傾向となっ
ております。
　そういう中で、久慈支部として現在、広域各市町村からの問合せ・要請があれば、会議に出席、説
明など可能な範囲で協力しております。広域管内の復興は確実に進んでおります。
　最後に、この 5年間に渡って復旧活動に尽力していただいた県内外関係者に対して、県北の住民の
一人として心から感謝と御礼を申し上げます。

沿岸支部　㈲コパエース　代表取締役　野田 忠幸 さん

　3月 11 日を迎え、「もう 5年か」「あっという間の 5年間でしたね」こんな会
話が交わされる昨今です。口からこんな言葉を発した後に、相手の身内が亡くなっ
ていたことを思い出してハッとすることがありました。復興、復興と声高に聞こ
えてきますが、物理的な復興にだけ目が行ってしまい、私自身も心に傷を負った
方への配慮が薄れていくことを戒めなければならないと考えさせられることがあ
ります。
　さて、釜石市は他の市町村より復興が進んでいるようですが、それでも遅れは事実で、「遅れている」
といって、発注者側から工事業者へのペナルティも議論されているのが実情です。そして、人手不足
は沿岸地域も深刻です。復興工事にも、復興した工場への人員も不足しています。拍車を掛けるよう
にオリンピックの工事に人手が取られてしまいます。人手不足はまだまだ続きそうです。
　商店街の復興は、市と店主達との間で意見が対立してなかなか進まず、いち早く自力で立ち上がっ
た店主達から、「俺たちは自分で金を支払って頑張っているのに、いつまで他人の税金にすがって甘
えているんだ」という批判が出ています。
　震災は誰の責任でもないでしょう。もし誰かの責任だとしても、そう言って自分の責任が回避でき
るのでしょうか？自分の明日が開けるのでしょうか？そう問うてみたい気がします。

気仙支部　㈲大友不動産　代表取締役　大友 芳也 さん

　月日の経つのは早いもので大震災から 5年となりましたが、気仙地方の春は未
だ先の事です。大船渡市は津波復興事業の推進と駅周辺地区土地区画整理事業に
伴う『まちづくり』が進められており大船渡市の要請により我が宅建協会気仙支
部も参画し、出店事業者と地権者の面談会が二度開催されました。我々宅建協会
会員と市と一体となり復興に取り組んでおります。しかし課題は山積みです。高
台移転の普及の遅れや災害公営住宅の入居率の低下そして地元に戻らない被災者
など本格的な復興はこれからが正念場です。私共被災地の者は特に未来の子ども達に良い町づくりを
行い温かいふるさと作りに一層の努力が求められております。市と県も含めて被災地の思いを風化さ
せないよう、きめこまかい対応と御指導をしっかりと行って頂きたいと願っております。
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2011.3.11

あれから
5 年
写真でみる
－復興の現状－

釜　石　市

久　慈　市 久　慈　市

宮　古　市山　田　町大　槌　町 陸　前　高　田　市
震災直後  唐丹町小白浜：釜石市提供

震災直後  元木沢：久慈市提供

震災直後  宮古市鍬ヶ崎：宮古市提供

震災直後  市役所周辺（只越町）：釜石市提供 震災直後  宮古市役所前：宮古市提供

震災直後  大沢地区：山田町提供

震災直後  山田地区：山田町提供

震災直後  大槌小学校（元大槌役場）：大槌町提供 震災直後  タピック屋上から：陸前高田市提供

震災直後  城山から町の様子：大槌町提供 震災直後  高田松原：陸前高田市提供

現在 釜石市提供 現在 宮古市提供

現在 釜石市提供 現在 宮古市提供

現在 山田町提供

現在 山田町提供

現在 大槌町提供 現在 陸前高田市提供

現在 大槌町提供 現在 陸前高田市提供

大　船　渡　市
震災直後  大船渡市大船渡町：大船渡市提供

震災直後  大船渡市魚市場：大船渡市提供

現在 大船渡市提供

現在 大船渡市提供

現在 久慈市提供
久慈港海岸防潮堤を T.P.₈ m にかさ上げ。

今年度で工事完了予定。

⬇

⬇

⬇

震災直後  半崎：久慈市提供

現在 久慈市提供
地下水族科学館もぐらん
ぴあを再建。₄ 月 ₂₃ 日に
オープン予定。
新たに津波被害や復興の
過程などを伝える展示も
行う予定。

⬇

⬇

⬇

⬇

⬇

⬇

⬇

⬇

⬇

⬇

⬇

平成 ₂₈ 年 ₃ 月 ₁ 日撮影 平成 ₂₈ 年 ₁ 月 ₄ 日撮影 平成 ₂₈ 年 ₃ 月 ₁₁ 日撮影平成 ₂₈ 年 ₃ 月 ₁₀ 日撮影

平成 ₂₃ 年 ₆ 月 ₃₀ 日撮影 平成 ₂₃ 年 ₃ 月 ₁₅ 日撮影平成 ₂₃ 年 ₃ 月 ₁₃ 日撮影

平成 ₂₈ 年 ₃ 月 ₁ 日撮影 平成 ₂₇ 年 ₁₀ 月撮影 平成 ₂₈ 年 ₃ 月 ₂₃ 日撮影平成 ₂₈ 年 ₃ 月 ₁₀ 日撮影

平成 ₂₃ 年 ₇ 月撮影 平成 ₂₃ 年 ₃ 月 ₂₀ 日撮影平成 ₂₃ 年 ₃ 月 ₁₇ 日撮影
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Ｙの言い分

　自分はX主張の礼金取得合意をしていません。ま

た、合意していたとしても、それは宅建業法に違反し

ており、無効です。そのため、Xが預かり、または留

保している礼金名目を含む金員の返還を求めます。

トラブルの結末

　裁判所は次のように判示し、Xの請求を全て棄却し、

Yの請求を一部認容しました。

　1、Yの営業妨害について

　Xと Yとのやり取りで、社会通念上許される範囲

を超えてYらが暴言を吐き、Xを恫喝したとまで認

めることはできない。

　2、本件礼金取得合意の存否について

　Yは、礼金取得合意を否定する旨の主張をするが、

4件の各契約書には、礼金の規定が明確に表示されて

おり、投資物件としての運用を目的としたYが礼金

が未払いであることについて問題としなかったとは考

え難いのであり、Yの主張等は、採用することができ

ない。

　3、本件礼金取得合意の効力等について

　礼金取得合意は、賃借人から礼金との名目の下に賃

料の 1カ月または 2カ月分相当額の金員を出えんさせ

ることを前提として、これをXにおいて広告料の名

目により取得することを認めるのものであるが、この

ような合意は、宅建業法の定めに違反し、無効である

というよりほかはない。本件以外でも、広告料名目の

金銭の収受が行われる実態が認められるとしても、前

記判断は左右されない。

　各賃借人とY間の礼金支払合意も、礼金取得合意

と同様に、宅建業法の規定に反し、無効である。

　Yは、礼金名目の金員について、Yが取得すべき金

員をXが預かり又は留保したとして、その引渡しを

求めているが、礼金名目の金員は本来賃借人に返還す

べきものであり、Yがこれを取得すべき理由はない。

　4、Yの反訴請求について

　Yの反訴請求は、Xの預り金等の未返還債務 64 万

円の限度で理由があり、その余の請求を認める的確な

証拠はない。

苦情の内容

　平成 18 年、賃貸人Yは、媒介業者Xに、所有建物

（以下「本件建物」という）の賃貸借契約の媒介を依

頼し、Xは本件建物について、同年 11 月から平成 22

年 2 月にかけて 4件の賃貸借契約（以下「本件契約 1

ないし 4」という）の媒介を行いました。

　Xは、本件契約 1に先立ち、Yに対し、近時の賃貸

物件の供給状況では、貸主が広告料名目で元付業者に

対し金員を支払うのが一般的であり、本件建物の賃貸

を仲介するに際しても、Yに広告料を支払ってほしい

旨求めましたが、Yが、自分が出えんをして広告料を

負担するということに難色を示したので、Xは、テナ

ントから礼金名目で金銭を徴収し、これを広告料に充

てることを提案し、Yの了承を得たうえで、本件契約

1ないし 4の締結時に、賃借人から受領した礼金を広

告料名目で収受しました。

　平成 22 年 3 月、Xは、金銭の精算等について疑問

を持ったYが Xの事務所に押しかけ暴言を吐き、恫

喝したとして、Yに対し営業妨害等の不法行為に基づ

く損害賠償等 242 万円余の支払いを求めて提訴しまし

た。これに対し、Yは Xに対し、賃借人から受領し

た礼金を含む預り金等の返還請求として 240 万円余

（うち礼金 111 万円余）の支払いを求めて、反訴しま

した。

トラブルから学ぶこと————不動産取引の紛争事例㉘

　賃借人から礼金として受領す
る金員を広告料名目で収受する
旨を賃貸人と合意しましたが、
賃貸人から返還請求を受けてい
ます。

（Ｘ氏、56歳、不動産会社社長）

広告料は業法に違反
礼金取得の合意も効力なし

トラブルから学ぶこと

　本件は、媒介業者と賃貸人間で合意された

礼金取得合意及びその合意を前提として定め

られた賃貸人と賃借人間の礼金支払合意にお

いても、宅建業法の媒介報酬制限規定を潜脱

するものとして無効とされた事例です。

　宅建業法の報酬規程等に違反した場合、行

政処分の対象にもなります。本件事例のよう

な合意は行わないことはもとより、宅建業者

には慎重な対応が求められます。

（一般財団法人不動産適正取引推進機構作成、

“週刊住宅”平成 27 年 12 月 21・28 日号掲載から転載）



8 9

こめんと
バトンタッチ

Vol.119 のラストコメンテーター、
巣子不動産㈲の柳村真樹さんから山岸住宅
産業㈲の高橋和弘さんにバトンタッチ！

「自由であり続けるために」
高橋　和弘さん（₃1₇ 人目）

� ※写真は若い頃のものです。

山岸住宅産業㈲（盛岡支部）
盛岡市紅葉が丘 2番 2₄ 号　TEL�₀1₉-662-5₃5₃

「 やる気スイッチ！ 」
越廻　洋治さん（₃1₉ 人目）

東京土地販売㈱（盛岡支部）
盛岡市菜園一丁目 ₇-22　TEL�₀1₉-652-₄111

「 体重計 」
村松　国明さん（₃18 人目）

東野建設工業㈱（盛岡支部）
盛岡市加賀野二丁目 8-15　TEL�₀1₉-65₃-₃₃88

「 読書日記 」
田屋　光章さん（₃2₀ 人目）

㈱サウス・ウィング（盛岡支部）
盛岡市大通一丁目 6-18　TEL�₀1₉-626-26₀₀

　最近ネットショップで面白い本を見つけ、思わず買ってし
まいました。「自由であり続けるために、僕らは夢でメシを
食う」過去、私の頭の中はタイトルそのものでありました。
ところが、四十路を超えて興味の対象が変わり、読む本も哲
学的テーマのものが多くなってきますと、色々変化が起った
ようであります。今は懐かしき学生時代、自由とは、戦い勝
ち取る価値有る物と思っておりました。ところが四十路を超
えた現在、自由とは常に人と共に在り続け、逃れようにも逃
れられないとても厄介な代物だと言う事が理解できるように
なりました。自由とは、全ての人がそう在り続ける事に関し
て平等であり、共同体は徳やルールにより自由から人を遠ざ
けようと試みますが、その力は有限であり、やはり人は無限
である自己の自由から逃れる事が出来ません。残念ながら人
は、望まなくても自由にしか生きられない物のようでありま
す。夢でメシを食う必要は、敢えては無い。

　最近、あまり見なくなりましたが、学生が自分の体にあるスイッチを、自分
自身で ON にして走り出す。単純明快で気持ちのいいテレビ CM がありました。
　残念ながら、日々の生活の中、仕事の中で自分自身の気持ちを ON にしても、
長くは続かず、そして、気持ちが ON の状態で、相手に投げかけても気持ちの
いい ON の返事が返ってくるとは限りません。
　人、それぞれにいろいろな状況があり、いろいろな人生観があり、それぞれ
の解釈のしかたがあります。難しく考えると、さらに難しくなり、しばしたた
ずんでしまいます。
　ですが、どんな些細な状況でも、どんな重大な人生を左右する分岐点に立っ
たとしても、結局は他の誰でもなく、自分自身で判断し決断しなければなりま
せん。
　その為に、決して後ろ向きではなく日々の暮らしに感謝しながら、まっすぐ
に前向きに頑張っていきたいと思います。
　そして、自分で自分の「やる気スイッチ！」を ON にして走り出す。疲れた
ら歩きます。止まらないように。
　すみません、偉そうに書きすぎました。
　安心してください。長男も高校生になりますので、全力で走って競争しても
カンタンに負けると思います。
　その時は又、ゆっくり走りなおします。

　年齢と共に体の衰えには勝てないと、しみじみ思う今日こ
の頃ですが、先日ついに体脂肪計付きの体重計を購入しまし
た。
　体重以外に様々な数値が記録できるのがうれしいのです
が、一番気になるのは体の年齢です。
　今のところ、実年齢より 4 歳ほど若く 41 歳と表示されて
おり、うれしい限りですが、今後 30 代に向けて体を鍛えて
いきたいと思います。
　最近始めたのが、体幹トレーニングです。親子で小学校の
息子とやっています。
　また、ちまたで出回っている腹筋マシーンを購入して、こ
れまた気の向いたときにやっています。
　なかなか体型は変わりませんが、今後も健康維持のつもり
で頑張りたいと思います。

　私が、間違いなく一生続くと確信している趣味、それが読
書である。先日、読書を管理している「読書日記」というア
プリで読了数が千冊を超えたときは、若干の感慨に浸った。
　それなりに年を刻み、様々な方々と接し、新しい家族も増
え、今になって読書の素晴らしさを再確認している。
　今は、ポケットから動画が取り出せる時代。それでも次の
ページをめくる快哉を自分の子には伝えていきたいと思う。
デジタルでは伝わらない想い、分かりづらく回りくどい表現
で初めて伝わる胸懐、そして相手の伝えたいことを推し量る
思いやり。そういった読書でこそ得られる感銘を親子で共有
できたらどんなに素晴らしいだろうか。
　日本語でしか表現できない儚さ、美しさ、怖さ、そういっ
た感動がたくさん詰まったページを、趣味に困った方は、め
くってみてはいかがだろうか。

東野建設工業㈱  村松
国明さんへバトンタ

ッチ !

㈱サウス・ウィング
  田屋光章さんへバト

ンタッチ !

東京土地販売㈱  越廻
洋治さんへバトンタ

ッチ !

次は誰かな？

支部活動報告あなたの町の
宅建協会レポート

●─── 盛岡支部
₁．第 ₂回研修会を開催
　平成 27 年度第 2回研修会を 1月 14 日（木）ふれあいランド岩
手において開催し、48 名の方が出席くださいました。
　第 1部では「弁護士に聞く！最近の苦情相談トラブル事例解決
法」と題しまして、当協会顧問の岩手総合法律事務所	弁護士	八
木橋伸之氏にご講義いただきました。実例の解説ということもあり、出席した皆さんは熱心に聞き入っていました。
　その後第 2部では、盛岡市環境部	資源循環推進課	資源化推進係長	大志田康幸氏より、ごみの分け方・出し方
について講義頂きました。これからの引越しシーズンに向けて正しいごみ処理の仕方を改めて確認することがで
き、とても有意義な研修会となりました。

₂．新年交賀会を開催
　新年会は、1月 1９ 日（火）にホテル紫苑において開
催し、63 名の方にご参加頂きました。支部長からの挨
拶にはじまり、㈱盛岡マイホームセンターの堀切さん
に遠野物語を披露していただきました。今回は短くお
話しいただきましたが、今度はゆっくり聞いてみたい
という意見もあり、また是非ご披露をお願いしたいです。
　その後、余興やカラオケが行われました。今年はたくさんの方が余興へ参加してく
ださり、また、カラオケも大いに盛り上がりました。楽しい時間はあっという間に過
ぎ、恒例のじゃんけん大会の後、藤根副支部長に中締めをしていただきました。中締
めのあとも多くの会員が宴会会場に残り、親睦を深めていました。

●─── 花巻支部
₁．支部研修会・忘年会開催
日　時：平成 27 年 12 月 14 日（月）17 時から研修会、18 時から忘年会
場　所：グランシェール花巻
研修会：講師　（一社）岩手県宅地建物取引業協会　会長　多田幸司氏
　　　　内容　「宅建業に関する最新情報」について
感　想：県の多田会長のお話が聞ける、とのことで会員に案内を出したところ研修会
参加者は 22 人、忘年会参加者は会長入れて 20 人でした。会長のお話は我々の大変身
近な問題から、知らない事など多岐にわたりお話しいただき、あっという間に時間が
過ぎたように感じました。会長の花巻訪問は 5年ぶりでした。有難うございました。

₂．支部研修会・新年会開催
日　時：平成 28 年 2 月 ９ 日（火）
　　　　17 時から研修会、18 時から新年会
場　所：ホテル花城
研修会：講師　花巻市建設部都市政策課
　　　　　　　課長　中村健司氏
　　　　内容　「花巻市立地適正化計画を活用したまちづくり」について
感　想：花巻市の課題となっていた厚生病院跡地の活用についての花巻市の説明。研修会参加者は 25 名、新年会
参加者は 20 名でした。
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支部活動報告あなたの町の
宅建協会レポート

●─── 久慈支部

●─── 二戸支部

●─── 北上支部 ●─── 一関支部

新年交賀会を開催
　新年交賀会を平成 28 年 1 月 22 日（金）、久
慈グランドホテルで開催しました。久慈市長、
県議会議員をはじめ日頃業務でお世話になっ
ている各業者など総勢 58 名の参加でした。
　和山支部長の挨拶に、「久慈市と協議をしていました移住定住促進事業で空
き家実態調査業務を委託されることになりました。不動産業者として協力し、
久慈市の魅力を PRし地域の活性化のために頑張りましょう。」とありました。
　鏡開き、乾杯で始まり、餅つき、踊り、カラオケと盛り沢山の内容です。
杵でついたお餅は毎年好評であっという間になくなってしまいます。江戸芸
かっぽれ久慈粋の会の皆様によるかっぽれ踊りがありました。滑稽な動きで笑いあり、真似て一緒に踊る人も見
られました。カラオケでは、3曲も歌い続ける人もいて、順番が回ってこないという声も聞こえました。
　例年盛り上がる新年会ですが、今年は例年以上の盛り上がりであっという間に時間は過ぎ、年の始まりを楽し
く祝いました。

ゴルフコンペを開催
　宅建協会二戸支部初のゴルフコンペは 10 月 1 日に岩手町
のローズランド・カントリークラブにて 32 名の参加で開催
されました。宅建協会からは 8名の参加でしたが取引先から
の参加も多く、8組でのラウンドを行いました。前日までは
大変な天候でしたが、当日は見事なまでの秋晴れの下、ゴル
フを楽しみました。私共宅建協会の参加者もベテランから初
心者まで幅広い構成でしたが参加者の助言やアドバイスを受
けながら親睦ゴルフ大会を楽しむことができました。
　表彰式では、この日の為に頑張ってくれた㈲さくらホーム
の浪岡社長が豪華商品まで用意してくれ、新米のひとめぼれ
や高級日本酒、天然のジュースに参加賞も北海道産の新鮮野
菜など現物で支給され大変盛り上がった表彰式でした。
　参加者からも好評で、ぜひ来年も開催して欲しいとの声が多く寄せられました。これを機に多くの取引が実現
してくれれば嬉しい事です。参加された皆様、浪岡社長ありがとうございました。

（スペースの関係で前号に掲載できなかったため、今号へ掲載致しました）

研修会並びに新年会開催
　1月 20 日（水）ブランニュー北上に於いて、及川健二課長（市
まちづくり部団体推進課）の講師による「いわて国体主会場」とし
ての準備状況・運営ボランティアの募集と併せて講演をしていただ
きました。
　総合開会式場であるための下準備、天皇陛下をお迎えするための
準備（パレード等）は大変な労力が必要であること、それに伴うボ
ランティアの募集（目標 1,000 人）が急務であること等協力を求め
られました。参加したい賛同者が会員より多数有り、北上支部でボ
ランティアにエントリーすることで話題が盛り上がりました。研修会の最後に女性会員指導？による「わんこダ
ンス」に汗を流し閉会と致しました。
　新年会に移り、高橋伸夫研修委員長が中心とした親睦会は一人一人に今年の抱負（夢）を語って頂き、気分も
大いに盛り上がりました。ストローゲームではがっかりする者、若い者に負けず得意になる者それぞれ楽しんで

頂けました。もちろん二次会へ。ご苦労様でした。
　研修会終了後、研修に参加された会員よりボランティア参加要望
が多数有り、幹事会で検討した結果、北上支部として参加申込みを
行いました。後日、国体実行委員会より報告があり、当協会参加登
録で「1,000 人目」目標達成との知らせを受けました。大変嬉しい
知らせです。2月 1９ 日（金）、達成記念式典に招かれ 1,000 人目登
録としてアジュール不動産	高橋由紀子氏と共に市長室で高橋敏彦
市長との懇談、記念撮影等々。10月1日から始まるいわて国体では、
ボランティアを通じ、会員一丸となり全国に宅建協会「ハトマーク」
をアピール出来ますよう努力したいと思います。

新春講演会を開催
　2月 8 日（月）にホテルサンルート一関で新春講
演会を開催しました。
　講師は木村功一東北銀行顧問をお迎えし、「経済
動向と今後の展開」の演題でお話し頂きました。
　終了後には、一関市建設部長、建築士会一関支部
を交えての交賀会を開催し懇親を深めました。

●─── 奥州支部
₁．₁₂ 月 ₁ 日　「忘年会」を開催
　前沢牛の味が忘れられず、一昨年に引き続き前沢牛「オガタ」さ
んにて忘年会を開催致しました。
　消費税に踊らされた年ではありましたが、多くの会員が参加し、
美味しいものを楽しく頂き、終わりよければ全てよし！となりまし
た？

₂．新春情報交換会を開催
　1月 1９ 日（火）水沢グランドホテルにて新春情報交換
会を開催しました。
　初めに「意外と知らない地盤の知識」という演題でジャ
パンホームシールド㈱技術課	齋藤和晴氏に講演していた
だきました。基本的な地盤の種類や私達が直接関わる販売
する土地の地盤保証の話等、非常に参考になりました。
　続いて岩手県、奥州市、金ケ崎町の各担当者より不動産
に関わる情報提供を頂きました。
　懇親の部では 30 人余りの人数で、新年の挨拶を取り交
わしました。
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支部活動報告あなたの町の
宅建協会レポート

●─── 沿岸支部

●─── 気仙支部

第 ₂回研修会
及び忘年会を開催
　第 2 回研修会及び忘年会を
平成 27 年 12 月 5 日（土）ホ
テルサンルート釜石において
開催しました。
　沿岸支部は、宮古から釜石
までのエリアが南北に長いの
で、協議会等の集会は釜石、
宮古交互に会場を変えて行っ
ています。
　今回は釜石でしたので、当
然釜石地区の会員の方が多く
なりました。
　研修会は「宅地建物取引士
の賠償責任保険制度について」
というテーマで受講者 15 名が
参加し、講師は損保ジャパン日本興亜㈱岩手支店盛岡支社の支店長代理、倉田雅人氏にお願いしました。
　良い保険制度ですので、会員の皆様に薦めたいと思いました。
　忘年会では、新人会員の紹介を行いました。会員同士が交流し合い、まずまずの忘年会となりました。

支部研修会及び忘年会・大船渡駅周辺に関する面談会について
　気仙支部では平成 27 年度第 2回支部研修会及び忘年会を、12 月 18 日（金）に陸前高田市米崎町の「京亭縁庵」
にて開催しました。研修会としては大友支部長より実際の取引上、トラブル回避のための留意点を具体的にご説
明いただきました。忘年会は例年通り、和気あいあい楽しく過ごしました。
　また、1 月 2９ 日（金）には
大船渡市役所主催の、「大船渡
駅周辺地区土地区画整理事業区
域内における出店等希望事業者
と貸地等希望地権者との面談
会」が行われました。気仙支部
としてもブースを用意され数名
参加しました。地権者の方々各
事業者ブースをまわる形式でし
た。土地の相場の内容になると、
その都度、支部ブースに地権者
の方がご相談にいらっしゃいま
した。これからかさ上げ工事が
行われ区域でしたので、実際の
取引には時間はかかると思いま
すが、活気ある面談会になって
いたと思います。
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地元の人にすれば日常の風景や出来事。けれどもその存在は知って
いても何故そうなったのかがわからない。他の土地から来た人には
なおさらだ。それを調査する丸野一氏。彼が見たものは全て世界に
誇れるもの。ローカルのチカラを探して岩手を歩く。

File
No.17

Paradise
Iwate●●●
パ ラ ダ イ ス い わ て

ストリートパフォーマンスということではなく、とあるプレゼンでの披露。
室内だとスプレーの臭いがこもるからだ。まずは用紙にスプレーの丸いふた
を置き、無作為としか思えないほどに乱雑に色を重ねてゆく。その後おもむ
ろにチラシを取り出しペタペタと紙の上を這わせてゆく。この段階ではどの
ような絵を描いているのかが全く分からない。先ほど置いたスプレーのふた
を取ると、これは太陽か月であると推測できた。細いヘラを取り出すと紙に
傷をつけてゆく。これは木だ。青い部分を手で延ばしてゆく。これは湖。太
いへらを自在に操り建物の形。金閣寺が現れる。そして手を加えて完成。時
間にして 3 分。見事！（この様子は youtube で見ることができます。
https://youtu.be/FWL_z6cJsec（写真 7参照））。彼の場合スプレーアートだ
けではない。保育園・幼稚園・大型ショッピングモールでの細密な大壁画。

――色々なカテゴリのアートを習得していますが、
自身一番好きなパフォーマンスは。
　マジックやボールベンで大きな壁などに描く
CRAZY	MONSTER	ART が一番好きです（写真 4
参照）。ライブアートでもスプレーアートよりもお
客さんの近くでかけるので。

――これからの活動予定や夢とか。
　直近の夢はニューヨークの路上でこのライブアー
トをやってみたいです。あとは世界中の人がGOMA
のアートを身近に感じてくれるようなそんなアー
ティストになりたいです。あと情熱大陸に出たいで
す。そう言うとニコリと微笑んだ。

受け渡米するほどの実力者。帰国後は様々なライブ
アートパフォーマンスを行い、大学卒業後、秋田県秋
田市に拠点となるデザイン事務所 GOMA	HOUSE を
開設。その後はスプレーアートだけではなく、立体や
グラフィック作品、水彩画、ミクストメディア等様々
な作品を制作している。

――どのような気持ちでの渡米だったのか。
　なんで自分が呼ばれたのだろう…。という感じでし
た。実際到着したらショーの会場で殺人事件が起き、
ショーも中止に。なかなか波乱万丈な渡米でした。

――フランスのジャパンエキスポへの参加。
　会場でアイドルと同じステージに立ってスプレー
アートを！と気合は入っていたのですが、海外のスプ
レーはニオイがきつく、ショーができなくなってしま
いました。そこで急遽、絵の具を使ったライブアート
へと変更。僕の持ち時間は5〜10分しかなく、筆を使っ
ては時間がかかるため手で描きました。初めて手で描
いたんです。もちろん不安だらけでしたが、自分の才
能をとにかく信じました。崖っぷちの気持ちが伝わっ
たのでしょうか？手で描いた絵は評価がとても高く、
その場で購入したいと言われるほどでした。
　その技術を筆者が初めて見たのは盛岡市内の路上。

　スプレーアートは、スプレーペイントとも呼ばれ、
壁などに描くものとエアゾールスプレー缶を使用し、
主に紙などに描かれたアート作品またはパフォーマン
スのことである。発祥は、一説にメキシコと言われて
いるが定かではない。スプレーを使用するアートには
グラフィティ（graffi		ti）やタギング、エアブラシなど
いくつかの種類が存在し、その技術や、道具などはそ
れぞれ異なる。アートなので分類定義は曖昧であるが
スプレーアートでは主に紙などにエアゾール（aero-
sol）スプレーで描いていく。日本においては、カナ
ダでメキシコ人から学び持ち帰ったのが起源とされて
いる。近年のグラフィティなどのアートイベント同様、
ライブペイントとして、描く工程を見せながらパ
フォーマンスアートを行ったりする場合もあり、また、
海外ではストリートパフォーマーとして存在する。

　秋田県在住の GOMAも日本に 4人しかいないと言
われている数少ないスプレーアーチスト。青森県弘前
市生まれ。大学卒業後、地元弘前市で保育士を勤め、
23 歳の時、絵の勉強をしたいと保育士を辞め美術系
大学に入学。入学半年でスプレーアートを独学で学ん
だところ、3ヶ月でファッションビルからの依頼で常
設展ができるほどに。インターネット等で日本のラッ
センと呼ばれ、半年でアメリカ・マイアミから招待を

丸野　一
モンスターストリートパフォーマー

GOMA（小玉倫也）
CONTACT ▶▶▶▶電話：₀₈₀︲₅₂₂₂︲₂₁₉₂
メール :gomahousemail@yahoo.co.jp
https://www.facebook.com/tomoya.kodama.₃₉

写真1　GOMAクレイジーモンスター展 写真 2　2₀15ジャパンエキスポ　パリ・フランスにて

写真 ₃　中尊寺金色堂

写真 ₄　
大型ショッピングモールでのパフォーマンス

写真 5　ラブアートショー

写真 ₇　スプレーアート　メイキングスチル

⬇

⬇

⬇

⬇
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北上支部快挙！平成28年度 宅地建物取引士法定講習会のご案内
　平成 28 年度宅地建物取引士法定講習会の日程等は次のとおりです。

【第  1  回】  平成 28 年   6 月 14 日（火）	 午前 ９ 時 30 分〜午後 5時 00 分

【第  2  回】  平成 28 年 10 月 18 日（火）	 午前 ９ 時 30 分〜午後 5時 00 分

【第  3  回】  平成 29 年   2 月   7 日（火）	 午前 ９ 時 30 分〜午後 5時 00 分

会　　　場	 ホテル東日本（盛岡市大通三丁目 3番 18 号）

問い合わせ先	 一般社団法人岩手県宅地建物取引業協会	

	 	 （盛岡市前九年一丁目 ９番 30 号　TEL.	01９-646-1111）

そ　の　他	 ・	受講対象者には、協会から直接本人宛（岩手県へ登録している住所）に受講案内

を送付いたします。受講を希望される方は、案内に従って手続きをしてください。	

有効期間満了者、または新規登録者で受講を希望される方は、協会事務局へお問

合せください。

	 	 ・	住所・氏名に変更があった場合は、速やかに岩手県へ変更届を提出してください。

この手続きがされていませんと法定講習会の通知が届かず、取引士証の有効期間

が満了してしまう場合がありますのでご注意ください。

	 	 ・	法定講習につき、遅刻、早退、途中退席は認められません。

	 	 ・	会場の駐車場は限りがありますので、できる限り公共交通機関をご利用ください。

（会場駐車場を利用した場合、2時間無料券を配布しますが、料金は 30 分 160 円

です）

　北上支部の支部活動報告の中でも取り上げられていますが、北上支部が団体として、いわて国体のボ

ランティアへ参加申し込みを行い、めでたく「1,000 人目」となりました。この件が岩手日報で取り上げ

られましたので、ご紹介いたします。

岩手日報　平成 28 年 2 月 21日（日）付
希望郷いわて国体・希望郷いわて大会北上市実行委員会の転載許可済

岩手県宅建協会主催の
宅地建物取引士法定講習会の受講のお願い

盛岡市玉山区の住所表記変更に伴う
宅地建物取引業法に係る手続きについて

　平素は、会務運営に際しまして格別のご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

　さて、当協会では、岩手県知事より委託を受けて、宅地建物取引士法定講習会の実施をしております。

　従来、当協会が県内唯一の指定団体となっていましたが、昨年から他団体も指定団体となり、今年度

からは本格的に宅地建物取引士法定講習会を実施することとなりました。

　今後は、宅地建物取引士証の更新時に「当協会の宅地建物取引士法定講習会の案内」と「他団体が実

施する宅地建物取引士法定講習会の案内」が、それぞれ宅地建物取引士の皆様に送付されることになり

ます。

　会員各位におかれましては、宅地建物取引士の皆様に対し、当協会が実施する「宅地建物取引士法定

講習会」の受講をお願い申し上げます。

　平成 28 年 4 月 1 日からの盛岡市玉山区の住所表記の変更に伴い、事務所所在地が玉山区の宅地建物取

引業者、及び住所又は本籍が玉山区の宅地建物取引士は、岩手県に変更手続きをする必要があります。

宅地建物取引士の方で、手続きを行わずに法定講習を受講した場合、取引士証が即日交付になりません

ので、ご注意ください。対象となっている会員の方は必ずご確認の上手続き願います。

　詳細は岩手県HP〈県土づくり→住宅・建築等に関する手続き→宅地建物取引業法→宅地建物取引業

に係る手続きについて〉（http://www.pref.iwate.jp/kenchiku/tetsuzuki/takuchi/0086９4.html）にてご確

認ください。
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₁₂.  ₁ 暴追推進センター臨時理事会へ出席（多田会長）

₁₂.  ₃ 東北地区宅建協議会（多田会長、下河原専務理事）

₁₂.  ₃ 第 10 回正副会長会

₁₂.₁₁ 第 1回相談員研修会（最近の相談事例について、受講者 24 名）

₁₂.₁₂ 第 2回開業支援セミナー（受講者 7名）

₁₂.₁₄ 花巻支部研修会へ出席（多田会長）

₁₂.₁₆ ［全宅保証］第 ９回弁済業務委員会（西班）へ出席（多田本部長）

₁₂.₁₆ 平成 27 年度第 8回消費生活相談員スキルアップセミナーへ出席

 （菊池副会長、下河原専務理事、長坂事務局次長、中村事務局職員）

₁₂.₁₇ ［全宅連・全宅保証］合同正副会長委員長会議（多田会長）

₁₂.₂₁ ［全宅連・全宅保証］第 4回人材育成委員会（多田会長）

₁₂.₂₁ 第 7回会計指導

₁₂.₂₈ 平成 28 年度予算編成会議

  ₁.  ₅ 第 11 回正副会長会

  ₁.₁₂ 東北地方整備局		佐藤正人氏との情報交換会（多田会長、馬場事務局長）

  ₁.₁₃ 都道府県協会長・全宅保証本部長合同会議へ出席（多田会長）

  ₁.₁₃ ［全宅連・全宅保証］新年賀詞交歓会へ出席（多田会長）

  ₁.₁₈ ［全宅保証］第 10 回弁済業務委員長（東班）へ出席（多田本部長）

  ₁.₂₁ 東京都宅建協会　創立 50 周年記念祝賀会へ出席（多田会長）

  ₁.₂₂ 第 8回会計指導

  ₁.₂₈ ［宅建協会］第 3回理事会［保証協会］第 3回幹事会

・平成 ₂₈ 年度予算書（案）について

  ₁.₂₈ 平成 28 年新年賀詞交歓会

  ₁.₂₉ 〔東北公取協〕一般社団法人全国公正取引協議会連合会　消費者団体との意見交換会へ出席

 （多田会長）

  ₂.  ₂ 第 3回宅地建物取引士法定講習会（受講者 62 名）

  ₂.  ₃ 第 12 回正副会長会

  ₂.  ₉ 公益法人制度に関するブロック研修会（馬場局長、吉田事務局職員）

  ₂.₁₅ 第 4回広報流通委員会

  ₂.₁₅ 第 7回住宅再建生産者等意見交換会（下河原専務理事）

  ₂.₁₇ ［全宅保証］第 11 回弁済業務委員会（西班）（多田本部長）

  ₂.₂₂ 都道府県宅建協会・本部事務局長会議へ出席（馬場事務局長）

  ₂.₂₃ 第 5回宅建業者等研修会（中古住宅流通のためのインスペクション、受講者 64 名）

  ₂.₂₅ 暴追推進センター通常理事会へ出席（多田会長）

  ₂.₂₅ 第 ９回会計指導

専門委員による無料相談（苦情相談委員会担当）
毎週火曜日・木曜日に開催しました。
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ニューフェイス★★ 平成27年 12月1日〜平成 28年 2月 29日

㈱クラシコ
免許証番号／岩手県知事（1）第 2537 号
代表取締役／及川　啓隆
宅地建物取引士／及川　啓隆
事　務　所／岩手県奥州市江刺区
　　　　　　八日町一丁目 8番 12号
Ｔ　Ｅ　Ｌ／ 0197-31-1550
Ｆ　Ａ　Ｘ／ 0197-31-1551及川　啓隆さん

　この度は、貴協会に入会させて頂き、誠にありが
とうございます。
　弊社は、エクステリア・ガーデニングの設計施工
を中心とし、これまで 11 年間営業してまいりまし
たが、この度、新たに不動産事業部を立ち上げるこ
とになりました。
　今後は、皆様方にご指導を頂きながら地域に貢献
できるよう努力してまいりますので宜しくお願い致
します。

官報掲載料金改定に伴う弁済業務保証金取戻しに係る
公告料の変更について

（参考）

年度番号 商号又は名称 免許証番号 （代表者の）
氏　名 主たる事務所の所在地 営業保証

金相当額
平 ₂₈ 全保
○○○○

株式会社
○○不動産

○○県知事
（₇）₉₉₉₉₉

代表取締役　
宅野　太郎

○△県○◇市○×□町
₁︲₂︲₃ ₁,₀₀₀ 万円 ※

← 2行

平 ₂₈ 全保
○○△△

株式会社○○
宅建リアル
エステート

○○県知事
（₂）₉₉₉₉₉₉

代表取締役　
全宅　保夫

○△県○◇市○×□町
₁︲₂︲₃　○△□
マンション B₁₀₁

₁,₀₀₀ 万円 ← 3行

※上段は 2行扱いで、官報掲載料金 7,048 円×2＝14,0９6 円
　下段は 3行扱いで、官報掲載料金 7,048 円×3＝21,144 円となります。

広告料
平成 ₂₈ 年 ₄ 月官報掲載から 平成 ₂₈ 年 ₃ 月官報掲載まで

₁ 行 ₇,₀₄₈ 円（消費税込み） ₁ 行 ₅,₈₇₂ 円（消費税込み）

　平成 25 年 6 月に成立した「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」（障害者差別解消法）が平成 28
年 4 月 1 日に施行されます。　
　同法では、障害を理由とする差別を解消するための措置として、民間事業者に対して「差別的取扱いの禁止（法
的義務）」及び「合理的配慮の提供（努力義務）」を課しており、その具体的な対応として、主務大臣は事業者向
け対応指針を作成することとされております。
　国土交通省では、上記対応指針の作成にあたり、障害者団体及び事業者団体等で構成する意見交換会やパブリッ
クコメント実施を経て、今般、標記対応指針を公表いたしました。
　詳細につきましては、全宅連ホームページをご覧ください。（http://www.zentaku.or.jp）「法令改正情報」より
『障害者差別解消法に基づく国土交通省所管事業における対応指針』をご確認いただけます。

障害者差別解消法に基づく国土交通省所管事業における
対応方針の公表について

　平成 28 年 4 月 1 日掲載分から、官報公告料金が改定されますのでお知らせ致します。
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はじめに
　「いわて歌紀行」も、今回で 3回目。「さて、次は何を書こう」
と、頭の片隅にありながらも、忙しさに甘え、締め切りギリギ
リ（担当の方、ご迷惑おかけしてすみません…）。
　そんな締め切りギリギリの「今日」。とある一枚の CDが世
に出たばかりだったので、「お！これについて書こう！」と、
締め切りギリギリじゃなかったら生まれなかったエピソードな
んだ！と、前向きにとらえ、書き進めていこうと思います（笑）。
では、第 3回	いわて歌紀行、はじまりはじまり。

川原の土手に響き渡る声
　2015年6月、秋風センチメンタルがリリースしたアルバム「セ
ブンスイニング」。「震災から（当時）4年の東北の今」をコン
セプトに作った 1枚。がんばっている東北の姿を全国へ発信し
ていこう！と、いくつかのテーマを探し、このコーナーでも取
り上げた、岩手競馬の鈴木麻優騎手の応援ソング「ペガサス」、
僕のふるさと釜石の「桜舞太鼓」のメンバーと作り上げた「港
花火〜釜石・碧き民の唱〜」、などが誕生しました。
　この、「港花火〜釜石・碧き民の唱〜」にこんな 1フレーズ
があります。

『川原の土手には　野球部の掛け声　遠く近く　響き渡ってる』

　僕の生まれ育った場所は、岩手県釜石市。僕が住んでいた松
倉アパートは、父親が勤務していた「新日鉄釜石」の社宅。近
くには、「北の鉄人」と呼ばれた新日鉄釜石ラグビー部が本拠
地にしていた「松倉グラウンド」（現在は釜石シーウェイブス
の本拠地）があり、その裏には「釜石南高校」（現在は釜石高校）
がありました。
　「北の鉄人」が日本選手権V	7 で止まった数年後、小学生だっ
た僕は少年野球をはじめます。2つ年上の兄の影響で。その当
時スポーツをするといえば、まず野球がダントツ！その次が、
サッカー。それと並ぶくらいにラグビー、といった感じでした。
Jリーグがスタートすると、サッカー人気が増え、NBAやスラ
ムダンクが大ヒットするとバスケ人気が増え、中学くらいに
なったときには、完全に野球人気が逆転されていました。
　中学に入学し、迷ったあげく野球を続けることに。新入部員

は、僕を含め、なんと 3名。（1学年は、たしか 70 人くらい）
3学年あわせても、15、6 人くらいだった気がします。
　決して強いとはいえないチーム。それでも、強い意志で集まっ
てきたメンバー。練習はほどほどに？厳しかった記憶。その練
習の中で特に記憶に残っているメニューが「南高まわり」。
　釜石南高校、通称「なんこう」。僕が通う甲子中学校から、
甲子川沿いを釜石南高校まで走って戻ってくる。ただそれだけ。
それが、ほどよい距離でおそらく、2キロくらいでした。
　顧問の先生が「南高まわり、1周！」といわれると、「お〜、
やだな〜」くらい。
　「南高まわり、5周！」で、「ぎえーーー‼」みたいな。なので、
この「南高まわり」という響きは、いまだに僕にとっては「恐
怖」です。1度、甲子川を橋を使わずに渡り、「ショートカット」
した事は、いまだ心の片隅に罪悪感が残っております。
　前述で紹介した 1フレーズ、「野球部の掛け声」は、まさに
この「南高まわり」の事を歌いました。

白地に紫のユニフォーム
　その「南高まわり」。横目で見ていた、釜石南高校の野球部。
白地に紫のユニフォーム。幼き頃の僕にはキラキラまぶしく
写っていました。
　1９９6 年、その釜石南高校がセンバツ甲子園に初出場。僕は
その頃高校 1年生。親の転勤で仙台に引っ越していたため、憧
れの「白地に紫のユニフォーム」は着ることができなかったけ
れど、野球は続けていました。
　米子東との雨天コールドを含む、2日間に渡った試合。6－0
で負けていた釜石は、8回裏にひっくり返し 6－7に。しかし、
９回表にロングリリーフで好投していた 2番手がついにつかま
り、９－7 で敗れてしまう。負けたとはいえ、それはもう、言
葉に表せないほどの興奮でした。
　釜石に住む人たちは、甲子園で躍動する選手を見て、仙台に
移り住んだ僕でさえ、大興奮だったのだから多くの元気や勇気
をもらったことでしょう。

日本の伝統、野球文化
　岩手、東北だけではなく、日本の野球文化は、少年野球から
はじまり、地域が伝統的に育てています。釜石でもそんな風景

がたくさん見受けられました。
親達は、子供の野球を見に来
ているのか、「お茶っこ飲み」
しに来ているのかわからない
時もありましたが…。そのく
らい、野球は日常であり、地
域の人々にとってなくてはな
らないものです。
　両親はもちろん、おじいちゃ
ん、おばあちゃん、親戚のおじちゃん、おばちゃん。同じチー
ムの親、OB、OBの親。野球好きの近所のおじちゃん。学校の
近所に住む、駄菓子屋のおばちゃん。ラーメン屋のおばちゃん、
までも。自分の子供達ではなくても、「地域の宝」として子供
達の成長を見続ける人は、東北にもたくさんいます。
　まさに被災地でも、甲子園めざしてがんばる球児達の姿は、
被災地に元気と勇気をもたらしています。
　そうか。それを歌にしよう！

私設応援団長　未来亭の花ちゃんさん　誕生！
　そこで思いついたタイトルが、「私設応援団長　未来亭の花
ちゃんさん」。
　この歌の主人公、「花ちゃんさん」は僕が考えた架空の人物。
「甲子園めざしてがんばる球児達の姿」を歌にするのではなく、
学校の近所に住む、駄菓子屋のおばちゃんや、ラーメン屋のお
ばちゃんが球児達を応援する歌にしよう！と。

『私を甲子園に連れてって　いけなかったら許さないわよ
　口先だけなんかじゃNO	NO	NO　私は本気よ　お願い』

　みんなこのくらい熱い気持ちで応援しているし、実際僕も応
援してもらっていました。

『手のひらを見せてごらんよ　まだまだきれいすぎるわ』

　これも、実際あった話。「花ちゃんさん」、ではないけれど、
会うと必ず素振りしているかどうか手のひらの「マメ」をチェッ
クしてくる近所のおじさんがいました。その時は、何だか面倒
な感じがしたけど、今思えば、そのくらい情熱、愛情をたくさ
ん感じます。
　地域の夢をのせた甲子園への希望を元気に表現した曲「私設
応援団長　未来亭の花ちゃんさん」の誕生です。

花ちゃんさんの今
　さて。冒頭で「とある一枚の CDが世に出たばかり」「これ

について書こう」と書きまし
た。花ちゃんさんが収録され
ている秋風センチメンタルの
「セブンスイニング」リリース
は、昨年の話。そうです。ま
だ続きがあります。
　僕は今、秋風センチメンタ
ルとしての活動の他に、活動
の幅を拡げようと楽曲提供や

アーティストのプロデュースなどもしています。
　ありがたいことに、岩手ではお馴染み。アイドルユニット
「チャーマンズ」の楽曲やライブ演出も担当させていただいて
います。その「チャーマンズ」の新譜が 2016 年 3 月 16 日にリ
リースしまして。その中に収録されているのが、なんと。「私
設応援団長　未来亭の花ちゃんさん」‼
　秋風センチメンタルのアレンジとはガラっと変更し、テンポ
も最大限にアップ。激しく歌って踊れるダンスナンバーを
チャーマンズが元気に表現することによって、被災地に勇気を
与える球児達、そして応援する地域のみなさんの「今」を伝え
られる。そう思って、収録させていただきました。
　この歌は、各地域ごとどこにでもいる「花ちゃんさん」のよ
うな人への応援歌であり、そんな人達の日常にあたり前のよう
にある楽曲であってほしいと願いをこめて作りました。

おわりに
　とんでもないビッグニュースが入ってきた。
　釜石高校　2016	選抜甲子園　センバツ高校野球出場決定‼
　1９９6 年のあの日以来。釜石高校（旧釜石南高校）が 21 世紀
枠でセンバツに出場。
　大会は、3月 20 日から。今、これを書いている現在はそれ
より前。私はもちろん、結果を知りませんが、読んでいただい
ているあなたは結果を知っているかもしれないですね。なんだ
かタイムスリップ状態（笑）。まぁ、結果はどうであれ、この
ニュースが釜石、被災地の人々への夢・希望となったことには
間違いありません。　
　あの、白地に紫のユニフォームが甲子園グラウンドで再び躍
動する。想像するだけで、胸が膨らみます。（みなさんは結果
を知ってるかと思いますが…笑）
　釜石に住む「花ちゃんさん」は、今頃、応援ボードや、はっ
ぴ、みんなへの「お守り」作って、甲子園へ乗り込む体制万全
なのでしょう！
　あなたの近所の「花ちゃんさん」。今日もメガホン持って、
球児達と共に夢を追いかける日々。それは、何よりも輝く宝物。
　がんばれ、釜石高校！　がんばれ、花ちゃんさん！

秋風センチメンタルが行く!
い わ て 歌 紀 行

私設応援団長　未来亭の花ちゃんさん

秋風センチメンタル ◆ プロフィール
　₂₀₀₃ 年結成、東北出身のフォークデュオ。岩手県釜石市出身の高野浩二と、福
島県福島市出身の山田高士が、仙台で結成。東北を中心に、全国各地でライブ活動
を繰り広げ、₂₀₁₅ 年 ₅ 月には初の海外公演、台湾でのライブを大盛況に収める。
　現在、岩手県民共済イメージソング「ひるがお」がテレビ、ラジオでオンエア中。
　₂₀₁₅ 年 ₆ 月 ₃ 日には、₇ 枚目となるミニアルバム「セブンス イニング」をリリー
ス。岩手競馬組合鈴木麻優騎手の公認応援ソング「ペガサス」、釜石櫻舞太鼓との
コラボレーションした楽曲「港花火－釜石、
碧き民の唱－」など収録。「東北の今」を全
国に、そして世界に届ける。
……………………………………………………

［秋風センチメンタル HP］
http://www.akisen.jp

［秋風センチメンタル公式Facebookページ］
https://www.facebook.com/
akikazesentimental

チャーマンズ　chairmans

「水玉のアンブレラ / 
私設応援団長 未来亭の花ちゃんさん」

［発売日］₂₀₁₆/₃/₁₆
［価　格］₁,₀₀₀ 円（消費税別）
［品　番］STR-₁₀₀₆
［公式 HP］http://str-co.jp/stranew/
chairmanshome.html
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変更等

支部 商号又は名称 変更事項 変更前 変更後

盛岡 ㈱FPホームサービス
サンビル店 所在地

北上支店
〒 024-0061
北上市大通り四丁目 1-10

サンビル店
〒 020-0022
盛岡市大通一丁目 2-1

気仙 カラムシ不動産 所在地 〒 022-0101
大船渡市三陸町越喜来字所通 21-21

〒 022-0101
大船渡市三陸町越喜来字所通 27-13

花巻 ㈱シリウスEHC
花巻店 所在地 〒 025-0064

花巻市桜台 1-6-15
〒 025-0038
花巻市不動町 1-8-6

盛岡 菜園ハウジング㈱ 所在地 〒 020-0024
盛岡市菜園一丁目 6-23

〒 020-0024
盛岡市菜園一丁目 12-25
En ビル 1階

盛岡 ㈲マルミツ土地

商号 ㈲丸光土地 ㈲マルミツ土地

所在地 〒 020-0015
盛岡市本町通二丁目 ９番 13 号

〒 020-0015
盛岡市本町通二丁目 10 番 18 号

盛岡 ㈱北日本土地
盛岡店 所在地 〒 020-0866

盛岡市本宮三丁目 46-18
〒 020-0866
盛岡市本宮三丁目 4９-46

一関 きららエステート㈱ 所在地 〒 02９-3403
東磐井郡藤沢町砂子田字境田 15-2

〒 02９-3403
一関市藤沢町砂子田字境田 15-2

花巻 SS 建築デザイン室㈲

商号 エスエス建築デザイン室㈲ SS建築デザイン室㈲

所在地 〒 025-0304
花巻市湯本 2-54-16

〒 025-0304
花巻市湯本 2-54-8

盛岡 ㈱高光建設 代表者 高橋精一 佐藤万寿美

北上 日本住宅㈱ 所在地 〒 024-00９4
北上市本通り四丁目 13 番 8 号

〒 024-0063
北上市前九年橋 1丁目 1-18

■■■■■■■■■■■■■■■編 集 の 窓

　漢字 2文字の言葉・熟語
の真中の 1文字を考えてく
ださい。すべてのマス目に
おいて、言葉・熟語の方向
は決まっていません。例題
を参考にしてね！

わかるかな！
≪言葉クイズ≫

このコーナーは
どなたでもご応募できます！

チョット一息、空いた時間に試して見て
ください。頭の体操で気分をリフレッシュ！

　今号からイーハトーブの編集に携わることになった、
事務局の藤原です。今回の編集の窓の担当は誰かなー？
とのんびり構えながら委員長へ確認をとりましたら、ま
さかの自分でした（汗）。日頃文章を書くことが無いので、
この小さいコーナーを書き上げるのにさえ四苦八苦…。
文章を書くことの大変さを身をもって知り、会員の皆さ
んへの原稿依頼は早めにしようと決意しました。
　イーハトーブですが、最近は読者の窓やプレゼントク
イズへの応募が少なく、どうしたものかと悩んでおりま

■■■■■■■■■■■■■■■読 者 の 窓
　プレゼントクイズ楽しみにしてます。 宮古市：佐々木　賢雄 さん

す。何か意見や感想がある場合は、遠慮なくハガキを
送ってください。こんな企画をやって欲しい、こんなの
読みたい、クイズをクロスワードにして等、どんなこと
でも構いませんので皆さんよろしくお願いします！
　ご意見・ご感想はもちろん、プレゼントクイズの応募
も大歓迎ですので、どんどんご応募ください♪どんな内
容でも、ハガキを送っていただければ私はとっても嬉し
いです！
 事務局：藤原　枝里子

☆風邪には葛根○が

効くそうです。

業界の変動　平成27年12月1日〜平成28年2月29日

　正解者の中から抽選で巻末の賞品
を 5 名様にプレゼントいたします。
奮ってご応募ください！

（問題） 治
気 ? 葉

白

（例）合
圧 気 品

本

↑
← →

↑

月 12 1 2 累計
登　　　　録 357	 344	 366	 1,067	
売　　買 188	 229	 178	 595	
売　主 20	 25	 26	 71	
代　理 0	 2	 0	 2	
専　属 8	 25	 15	 48	
専　任 79	 68	 78	 225	
一　般 81	 109	 59	 249	

賃　　貸 169	 115	 188	 472	
登録会員数 69	 75	 79	 223	
成 約 件 数 54	 76	 100	 230	
検 索 件 数 3,963	 4,583	 5,173	 13,719	
図面検索件数 1,056	 1,336	 1,716	 4,108	

レインズ利用実績データ 会員数状況

平成 27年 12月1日現在会員数 602（正会員 523、準会員 79）
入　会　者　数 	1（正会員	　1、準会員		0）
退　会　者　数 0（正会員	　0、準会員		0）

平成 28 年 2 月 29 日現在会員数 603（正会員 524、準会員 79）
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23 ページのクイズを解いて、どしどし応募してください！
［応募要項］
ハガキに必要事項を明記してご応募ください。
● クイズの答え
● 住所・氏名・電話番号
	　（会員の方は商号もお書き添え下さい）
● 情報誌イーハトーヴのご感想
　	（紙上で紹介することがありますので、匿名希望・ペンネームの方は必ずお書き添え下さい）

正解者の中から抽選で賞品をお送りいたします。
● 締切り ───	平成 28 年 5 月15日（日）当日消印有効
● 宛先 ────	〒020-0127　盛岡市前九年一丁目９番30号　
　　　　	　　　		岩手県不動産会館
　　　　	　　		　（一社）岩手県宅地建物取引業協会　事務局

vol.119 プレゼントクイズ　正解と当選者発表　【プレゼント賞品】『名作マンガの間取り』　2名様
●	正　解�「本」
●	当選者�佐々木　賢雄�さん、中村　夕起子�さん　　\おめでとうございます！ /�

どなたでも
ご応募

できます！

◆ ◆ ◆ プ レ ゼ ン ト ク イ ズ の 賞 品 ◆ ◆ ◆

至小岩井農場
小岩井

盛岡 I.C.

盛岡南 I.C.

至仙台

田沢湖線

至田沢湖
国道46号 盛岡てづくり村

至つなぎ温泉

県道御所湖
つ
な
ぎ
大
橋

東
北
新
幹
線

盛

　岡

東
北
自
動
車
道

東
北
本
線

至
仙
台

姉妹館
愛真館 紫苑

盛岡・つなぎ温泉 ホテル紫苑
　〒020-0055
　岩手県盛岡市繋字湯の館74-2
　TEL：019-689-2288（代表）
　FAX：019-689-2320　　

露天風呂

八角形の屋根が印象的な打たせ湯タイプの
露天風呂です。夜には庭園を照らす証明が
幻想的な雰囲気をかもしだします。

内　湯

南部赤松で仕上げた壮麗な天井を見上げな
がら入浴できる木のぬくもりを感じるお風
呂です。

露天風呂（夜）

大きな岩が浴槽の周りを囲むお風呂です。
床はスロープになっており奥に行くほど深
くなり、最深は90cmになります。

いよいよ冬本
番です。

ぜひこの機会
に温泉で

ゆったりと温
まりませんか

！

いただきました。

今回のクイズの賞品は     ホテル紫苑様より
　　　　　　　　　温泉入浴券
　　　　　               （4枚１セット）
　　　　　                          を5名様にご提供

表1-表4宅建99.indd   2 13/12/19   14:18

照明

♨春の行楽シーズン到来です。ぜひ、この機
会に温泉へ

出かけてみま
せんか！

を5名様にご提供
いただきました。

当選確率UP中 !?
最近プレゼントクイズへの応募が少なめですので、プレゼントを GET できる確率が高くなっております！会員の皆様も、
一般の皆様 もイーハトーヴの感想をお書きの上、どんどんご応募ください☆　たくさんのご応募お待ちしております。


